

Parlatino: ningún país puede por sí solo resolver desafío migratorio (+Foto)



Foto: PL

Santiago de Chile, 20 mar (RHC) El presidente del Parlamento Latinoamericano y Caribeño (Parlatino), Rolando González Patricio, llamó este jueves en Cepal a consolidar la cooperación entre los países e instituciones para atender los desafíos de la migración.

González Patricio participa en la sede en Chile de la Comisión Económica para América Latina y el Caribe en la segunda reunión para revisar la implementación del Pacto Mundial para la Migración Segura, Ordenada y Regular.

En declaraciones a Prensa Latina, dijo el también diputado cubano que en el encuentro se abordaron diversos asuntos, entre ellos el de la cooperación regional, las causas de la movilidad humana y las complejidades que esto implica para los países emisores, en tránsito y receptores.

Además, se planteó el tema de los efectos de las medidas coercitivas unilaterales que generan problemas económicos y obviamente estimulan la migración.

“Y, por supuesto, la necesidad de centrar la atención en la perspectiva de los derechos humanos y la posibilidad de integrar de manera coherente y empoderada al migrante a las sociedades”, dijo.

La reunión en Chile tiene como telón de fondo las recientes deportaciones desde Estados Unidos, luego de la toma de posesión del presidente Donald Trump.

Según datos de la Cepal, el país norteamericano sigue siendo el principal destino migratorio para latinoamericanos y caribeños, con 26,4 millones de personas provenientes de la región que viven allí.

González Patricio señaló que el tema ha sido abordado en el foro por varios panelistas, y la mesa directiva del Parlatino emitió el 31 de enero una declaración en defensa de la dignidad de los migrantes.

El documento llama a buscar los mecanismos que aseguren el respeto a los derechos de todas las personas objeto de las medidas de deportación masiva, mitigando los posibles efectos adversos en sus familias y comunidades.

“Es necesario garantizar que no haya ningún niño sin amparo, sin acceso a la salud o la educación, por carecer de un documento o estar en un estatus irregular”, expresó el presidente del Parlatino.

Se refirió también al papel que pueden desempeñar los parlamentos regionales y subregionales en el ejercicio de armonización legislativa para el tratamiento de la situación del migrante.

Esto es muy importante porque ningún país puede por sí solo resolver este desafío, dijo.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/379166-parlatino-ningun-pais-puede-por-si-solo-resolver-desafio-migratorio-foto>



Radio Habana Cuba